

ARTE**ARCO arranca
ante un mercado
prometedor y
con Grecia como
país invitado****Agencias****MADRID**

La XXIII edición de la Feria de Arte Contemporáneo (ARCO) arranca el próximo miércoles, día 11, con Grecia como país invitado y en un momento "especialmente optimista" para el mercado del arte español, "cuyo índice de crecimiento se sitúa en el 12,5 por ciento y duplica el de Estados Unidos".

La nueva edición de ARCO que, como es habitual, ocupará los pabellones 7 y 9 de Ifema, será inaugurada por la Reina, y permanecerá abierta al público hasta el lunes 16 de febrero.

A ella concurrirán 218 galerías de 32 países diferentes (93 de ellas de España), que repartirán su presencia entre el Programa General, el de País Invitado (Grecia), y los denominados Futuribles y Project Rooms, que recogen lo más novedoso del arte contemporáneo internacional.

Durante esos seis días, Madrid se convierte en "escaparate de la realidad artística y en un lugar para el debate y la reflexión", dijo ayer en la presentación de la nueva edición su directora, Rosina Gómez-Baeza, que destacó el "momento especialmente optimista" en que se encuentra el sector, en el que la inversión en arte se rentabiliza de año en año en siete puntos". Será novedad este año en ARCO la participación de la Comunidad de Madrid a través de *Madrid abierto*, un programa de arte efímero desarrollado en las calles.